Son elevadas las reservas nternacionales de Argenti

BUENOS AIRES, 4 de agosto (DPA). — Las reservas internacionales de la Argentina pasan en la actualidad los 10 mil millones de dólares, si se computa el valor del oro a razón de 42 dólares la onza con el precio del mercado, de unos 300 dólares la onza.

La afirmación fue hecha hoy por el vicepresidente del Banco de la Nación, Carlos Etcheverrigaray, en el curso de un programa radial en el cual informó que de ese total hay unos 7 mil millones de dólares libremente disponibles.

A su juicio, unos 2 mil millones corresponden a ingresos del campo, "debido esencialmente a 3 años de buenas cosechas" pero advirtió que esta situación puede revertirse "pues cabe aguardar un incremento de las importaciones, sobre todo de bienes de capital".

Ante una pregunta, el doctor Etcheverrigaray se refirió al destino y la utilización de esas reservas internacionales entendiendo que no es aconsejable aplicarlas a la cancelación de la deuda externa (estimada en unos 4 mil millones) "ya que reduciría las reservas; el capital privado tendería a emigrar, y se perderían puntos en los

mercados financieros y de capital". También consideró "un error creer que esa masa de recursos puede volcarse a la comomía interna a través, por ejemplo, de grandes obras", en el convencimiento de que se acrecentaría el ritmo infiacionario en el país.

Por último, subrayó que la maycría de las crisis de balanza de pagos en la Argentina "se produjeron cuando se emitió dinero sin la contrapartida de reservas internacionales, por lo que soy partidario de conservar esos recursos", concluyó el vicepresidente del Banco de la Nación.